

9. Il faut étudier en de telles circonstances la différence vitale: imposer le contribuable selon une échelle uniforme ou bien en exempter quelques-uns non pas sur un taux diminuant mais en ordre inverse afin d'éliminer les subsides.

10. Il faut étudier l'importance vitale du transfert de la balance du pouvoir actuelle, le paiement du coût du fret à partir du secteur privé vers le secteur public de l'économie.

11. Il faut étudier et reconnaître que le transport du fret et la construction des routes, le régime médical et la pension de la vieillesse, l'éducation et la religion se suivent en ce qui concerne la distribution du pouvoir d'achat au moyen des impôts perçus.

12. Il faut considérer que les taux de tarif prélevé sur les marchandises importées sont nécessaires comme sources de revenu; il faut protéger le pouvoir d'achat du contribuable; il faut démontrer la futilité d'un marché commun. La question vitale reste à savoir s'il faut maintenir ce potentiel d'équilibre de la balance présente des paiements ou bien abandonner une partie de notre propre système de production pour adopter un système d'austérité et faire naître la pauvreté. Le marché commun fonctionne-t-il bien entre les provinces qui disposent de ressources naturelles différentes et est-il possible d'une façon réciproque? L'inflation menace autant les pays du marché commun qu'elle n'est pas convenable... que le mode de financement interne produit alors que les deux forces destructives sont en jeu.

12a. Il faut étudier et voir à ce qu'une proportion raisonnable existe entre les biens et les services au moyen d'un pouvoir d'achat distribué grâce aux dollars perçus par l'impôt. Il est important de favoriser les produits domestiques car l'argent dépensé pour des biens fait circuler plusieurs fois le pouvoir d'achat chez beaucoup de personnes. Il s'ensuit que cela augmente le flot d'argent et réagit automatiquement contre l'inflation. Cela pourrait également fournir de stimulant afin de réaliser un commerce étranger réciproque qui est si important de part et d'autre.

13. Il faut reviser le mode de participation aux dépenses entre les sources de revenu du gouvernement fédéral et des provinces afin d'éliminer la méthode discriminatoire actuelle qui grève les provinces.

14. Il faut étudier l'établissement d'un ministère en vue faire des enquêtes, de calculer, de mesurer d'une façon scientifique les faits réels afin d'aider le mode de financement et de diriger la Banque centrale conformément aux besoins de l'heure. Il faut éliminer les fausses suppositions discriminatoires. Le conseil économique actuel n'est pas en mesure de faire ce travail parce qu'il n'a pas les renseignements nécessaires que devrait avoir la Banque centrale ainsi que le ministère des Finances du gouvernement.

J'ai essayé de suivre le mode d'équilibrage plutôt que l'effort futile de contrôle.

J'espère que vous jugerez que les choses que j'ai mentionnées dans mon mémoire méritent d'être étudiées.

Enfin, Messieurs, vous avez le loisir de prendre en considération ou de rejeter mon appel.

Votre tout dévoué,
(Signature) «S.A.B.»